

秋空に園児の声響く

村幼稚園運動会



▲力強い走りを見せた年長児によるリレー競争



▲はじめての運動会で笑顔を見せる年少児

9月27日、草野・飯樋幼稚園において「みんな集まれ！全力パワー運動会」が開催され、園児らがリレーやかけっこなど、集まった保護者らの前で元気な姿を見せていました。練習を重ねてきたダンスや年長児による和太鼓の演奏が披露される度に、大きな歓声と拍手が会場中から起こりました。

また、保護者や地域の方が参加できる種目もあり、みんなが集まって園児と一緒に楽しむ姿が見られました。



▲笑いあり！借り物ならぬ、借り人競争！

新米の季節

村小学校稲刈り体験



▲一人ひとりの手を取り、稲刈りを伝えます

10月7日、草野・飯樋・白石小学校3・5年生が5月に田植えを行った水田で稲刈りを体験しました。これは、村の基幹産業であった稲作について理解を深めようという行われ、高野森夫さん(関沢)が福島市内に借りている水田で行われました。

参加した児童は集まった村民らから鎌の使い方を習うと、実際に手作業で刈り取りを行いました。稲刈りを初めて体験した佐藤藍璃さん(飯樋小5年)は「ザクザク切れましたが、腰が痛いです」と感想を話していました。



▲お孫さんと共に 佐藤やす子さん(伊丹沢)

手を伸ばせ★挑戦！



▲特設部の発表で会場が熱気の渦に包まれました

10月18日、飯館中学校仮設体育館を会場に、村中学校伝統の文化祭「赤蜻祭」が開かれました。今年の文化祭は「手を伸ばせ★挑戦！」をテーマに、生徒が新企画に挑戦。村伝統芸能・花塚太鼓や田植え踊りの披露、この日のために結成された特設部によるダンス・合唱などの発表がありました。

細杉睦輝生徒会長(3年)は「生徒全員が力を合わせ、挑戦できた」と祭りを振り返りました。

飯館中生の挑戦！

1年生 田植え踊り

村伝統芸能の田植え踊りの発表。今年は踊りだけでなく、お囃子や口上にも挑戦！手指の先まで気持ちを込めた舞に、観客席から盛んに拍手が送られました。



2年生 民話紙芝居

村に伝わる民話をもとに、紙芝居を作成し、上演！今年は紙芝居をもとにしたカレンダー作りにも挑戦！販売も行い、当日販売分約100部を完売しました。



3年生 味噌作り

大豆を煮るところから味噌作りを行い、出来上がった味噌を使った豚汁を振る舞いました。さらに、今年は飯野町の畑をお借りし、大豆栽培にも挑戦！



上を目指し、勝ちにいく

ソフトテニス県大会出場

9月、相双地区を会場に福島県中学校新人体育大会相双地区大会が行われ、飯館中学生が部活動の練習の成果を発揮しました。

中でも、ソフトテニス部男子・大谷蓮くん(1年)安齋和訓くん(2年)ペアは地区大会を勝ち抜き、11月に行われる県大会出場を決めました。大谷くんは「初めての県大会。一勝できるように精一杯がんばります」と意気込みを話しました。



▲県大会出場を決めた男子安齋(左)・大谷(右)ペア